
平成３１年　２月２５日

保 護 者　様

　標記の件につきまして、御多忙中にもかかわらず、多くの生徒及び保護者の皆様から御回答いただき、ありが
とうございました。今後も、生徒と保護者と共によりよい豊岡中学校を目指していきたいと思いますので、御協
力お願いします。

④自分は、相手の気持ちを大切にし、誰に対してもやさしい気持ち
で接するように努めている。

⑤家庭では、規則正しい生活、言葉づかいなど、基本的な生活習慣
やマナーを身に付けられるよう気をつけている。

⑤自分は、あいさつ、言葉づかい、規則正しい生活など、中学生と
しての基本的な生活習慣が身についていると思う。

  ほとんどの生徒が時間やきまりを守って生活できています。きまり等を守れない生徒には、根気強く指導に当たると共
に、保護者と連携して対応していくように努めてまいります。子ども達の健やかな成長のためには、早寝・早起きの生活習
慣や正しい食習慣、運動習慣を確立させることが大切です。また、家族でテレビやゲーム、スマホ等の使用のルールを決め
たり、自分の将来の夢や希望等について話し合ったりするなど、日頃から家族間のコミュニケーションを増やすことも重要
と言われています。

平成３０年度　学校生活に関するアンケートの集計結果について

日 光 市 立 豊 岡 中 学 校
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　御家庭の御指導もあり、やさしい気持ちで人に接することのできる生徒が多いです。しかし、心ない言動で他人を傷つけ
てしまう状況も見かけます。学校教育全体をとおして思いやりの心を育んでいきたいと思います。

保護者集計 生徒集計

①学校は、子どもたちが充実した学校生活が送れるよう努力してい
ると思う。

①自分は、授業、学級（生徒会）活動、学校行事、部活動など、学
校生活が充実している。

  ９割を超える生徒が「学校生活が充実しているか」の質問に「そう思う」「だいたいそう思う」と回答していますが、否
定的な回答をしている生徒に目を向けて、全ての生徒が充実した学校生活が送れるように努めていきたいと思います。

②家庭では、宿題や予習・復習などの家庭学習をしっかり行
うようにさせていると思う。

②自分は、授業で友達と一緒に考えたり教え合ったりしなが
ら、すすんで課題を解決している。

③学校は、子どもの学力向上のために授業を工夫したり、学
習についてのｱﾄﾞﾊﾞｲｽをしたりするなど、熱心に指導してい
ると思う。

③先生は、授業を工夫し、自分たちが意欲をもって学習でき
るように勉強を教えてくれていると思う。

　より一層分かる授業の実践に向けて努めてまいります。また、毎日の宿題や自主学習ノートの活用により学習の習慣化に
努め、テスト前には授業や学習相談の折に学習方法のアドバイス等を行っています。御家庭でも市で推奨している１日学年
（７年・８年・９年）×１５分の学習時間を確保できるよう御支援をお願いします。

④家庭では、思いやりの心を育て、善悪の判断力が身に付くよう働
きかけている。



保護者のみの質問集計
⑩学校は、学校だよりや学年だより、保護者会などで、学校の様子を保護
者や地域の方々に理解してもらおうと努めていると思う。

⑪学校は、保護者や地域の方々からの連絡や相談に、誠意をもっ
て対応していると思う。

⑨自分は、清掃をしっかりと行い、学校の施設を大切にしている。

  保護者や地域の皆様に学校の情報を積極的に発信し、学校の教育を理解していただけるように努めてまいります。時に
は、校外での生徒の様子について御指摘をいただくこともあります。また、今回のアンケートの回答や御意見も学校への御
協力と受け止め、真摯に対応させていただきます。

＊％：小数点第二位四捨五入

保護者集計 生徒集計

  本校は、市内でも有数の素晴らしい施設に恵まれた学校です。その施設を、生徒と共に常にきれいに大切にしていくよう
努めていきたいと思います。生徒送迎車の増加や仮設公民館の来館者の利用を見越して、東駐車場を整備しロータリー式に
しました。生徒の安全や状態維持のため最徐行での通行をお願いします。

⑥学校は、生徒の相談に対して適切な助言をし、課題（問
題）に対しては、解決に向けて保護者と連携をとりながら対
応していると思う。

⑥先生は、悩みの相談にのってくれたり、よくない方向に行
きそうなときは適切に指導してくれたりしていると思う。

  日頃から生徒とのふれあいや日記指導、相談、アンケート調査等を行っていますが、十分ではないようです。生徒と向き
合う時間の確保に努めてまいります。また、何か問題があったときには、保護者の方々と連携を図って解決していくように
努めていきたいと思います。

⑦豊中生は、部活動に意欲的に取り組んでいると思う。 ⑦自分は、部活動に意欲的に取り組み、充実している。

  おおむね生徒も教師も熱心に部活動に取り組んでいます。しかし、一部、教師の部活動指導への取組に対して、御意見を
いただきました。今後、生徒数の減少や指導者不足、部活動のあり方についての県や市の方針などを踏まえながら、改善で
きるところは改善して有意義な部活動にしていきたいと思います。

⑧豊中生は、（自転車通学の場合）ヘルメットを着用し、交
通ルールを守って通学し、安全を意識した生活をしていると
思う。

⑧自分は、（自転車通学の場合）ヘルメットを着用し、交通
ルールを守って通学し、学校生活の中では安全に気をつけて
生活している。

  教員の登校指導やＰＴＡの協力を得ての下校指導などを行っています。ほとんどの生徒はルールを守って安全に通学をし
ていますが、一部の生徒に並列走行などが見られます。命に関わることなので指導を徹底するよう努めてまいります。保護
者の皆様も一声かけていただけるとありがたいです。

⑨学校は、清掃が行きとどき、環境整備や施設・設備の充実に力
を入れていると思う。


